

ABONNEMENT

Par année.....\$3.00
Pour six mois..... 1.50
Pour quatre mois..... 1.50
Edition Hebdomadaire.....\$1.00

Administration et Rédaction,
824, Rue Sussex.

LE CANADA

"RELIGION ET PATRIE"

ANNONCES

Première insertion, par ligne..... 0.10
Tous les jours..... 0.05
Trois fois par semaine..... 0.05
Une fois la semaine..... 0.05
Avis de Naissance, Mariage ou Décès..... 0.05

La Société de Publication,
Propriétaires.

LE CANADA

Ottawa, 8 Sept. 1886

SUCCÈS PARTOUT

Après le brillant succès qui a couronné la démonstration spontanée en l'honneur de sir John, viendra celle de London, Ont., qui aura, nous en sommes sûrs, un éclat sans précédent. La marche des honorables MM. Blake et Mowat à travers la province d'Ontario et leurs grands discours n'entraîne pas le moins du monde les succès qui attendent le chef conservateur à son passage à London.

La démonstration est sous les auspices de l'association libérale conservatrice des jeunes gens qui n'ont rien épargné pour donner à cette fête politique un retentissement extraordinaire bien propre à faire voir par toute la province que Sir John est encore dans toute sa force et jouit toujours d'une grande somme de popularité.

Les ministres de la Couronne qui ont accepté l'invitation pour adresser la parole à cette occasion sont les honorables John Carling, Thompson et Chapleau.

La démonstration a été fixée au 16 courant et à en juger par la manière dont la chose est organisée on peut être certain que des milliers d'électeurs acclameront Sir John à son arrivée dans l'Ouest.

COMITÉ D'OTTAWA

La lutte qui se poursuit dans le comté d'Ottawa semble favoriser de jour en jour les chances d'élection de M. Cormier. Partout où le candidat ministériel porte la parole, il est accueilli avec enthousiasme et tout fait espérer que les électeurs du vaste et beau comté d'Ottawa éliront à une très forte majorité M. Cormier comme successeur de M. Duhamel, pour les représenter dignement dans la législature de Québec.

On s'est plu, sur les hustings et ailleurs, à faire croire que M. Cormier serait opposé aux intérêts bien entendus de Hull et qu'il travaillerait au détriment de cette dernière ville, plus particulièrement pour favoriser Aymer. Ces assertions sont autant de petits moyens par lesquels on espère enlever à M. Cormier la popularité dont il jouit à si juste titre et qu'il s'est acquise par sa conduite irréprochable tant dans les affaires publiques que commerciales au cours desquelles il a toujours eu d'excellents rapports avec tous ceux qu'il rencontrait.

Depuis l'assemblée politique tenue à Hull, le 23 août dernier, assemblée qui ouvrait la période électorale et à laquelle M. Cormier et ses amis ont remporté un éclatant succès, le candidat ministériel n'a cessé de travailler dans les intérêts de Hull et du comté en général.

On dit maintenant que les élections pour la législature de Québec auront lieu vers le 12 ou 15 octobre prochain.

Sir Adolphe Caron a repris, hier, les travaux de son département et a reçu les félicitations de ses nombreux amis. La santé de l'honorable ministre est excellente.

La Minerve aura demain 59 ans. A cette occasion elle publiera une édition extraordinaire contenant un article de tous ses rédacteurs anciens et nouveaux. Ce sera un document à conserver.

Nous avons le regret d'annoncer la mort de Madame Maria Gerbié, décédée le 1er août 1886 à Gordon, (Lot).

Nous prions M. Frédéric Gerbié d'agréer nos sincères compliments de condoléance.

mer sans s'occuper plus de la ville de Hull, qui si elle n'existait pas.

Un autre point qui est en faveur de M. Cormier, c'est qu'il se présente comme ministériel, c'est-à-dire qu'il supportera le ministère Ross-Taillon, qui, par sa bonne administration des affaires publiques a réussi à faire disparaître l'ère des déficits dans les finances de la Province.

La preuve de ce fait se trouve dans le discours de l'honorable Trésorier provincial. Les recettes ordinaires durant le dernier exercice avaient dépassé les dépenses ordinaires de \$24,450, tout près de \$25,000. Les revenus ordinaires se sont élevés à \$2,962,806,99 et les dépenses à \$2,937,956,95, ce qui laisse l'excédant que nous venons d'indiquer. Cet excédant est plutôt de \$78,568,71 car le trésorier a été informé que le gouvernement va lui payer \$53,618,67, représentant l'intérêt, qui était resté en litige, de l'indemnité accordée à la province, il y a quelques années. Comme on le voit, la dette de la province est loin d'être alarmante, bien au contraire, et il serait pour le moins impolitique de vouloir supporter un candidat qui serait opposé à ce gouvernement qui a tant fait pour promouvoir les intérêts de la colonisation.

On se rappelle encore les octrois accordés par le ministre Joly pour la grande œuvre de la colonisation dans le comté d'Ottawa. A combien se montent-ils? \$800 ou \$900, tout au plus.

Qu'a fait le ministre Ross Taillon, lors de la dernière session, dans le but de promouvoir la colonisation dans la vallée de l'Ottawa, c'est-à-dire dans le comté? Il a accordé, à la demande de l'infatigable député M. Duhamel, une somme de \$8000 qui sera dépensée dans le comté et dont tous ceux qui ont à cœur l'œuvre de la colonisation en profiteront.

Que les électeurs se rallient au tour de la candidature de M. Cormier et qu'ils lui donnent un chaleureux appui, M. Cormier étant le candidat du gouvernement colonisateur a déjà obtenu quelque chose pour le comté et il en obtiendra beaucoup plus lorsqu'il en sera le député.

ÇA ET LA

Sir John Macdonald est attendu à la Capitale aujourd'hui.

M. Wm Smith, sous-ministre de la Marine est de retour à la Capitale d'une visite à Como.

C'est aujourd'hui qu'a lieu l'élection d'un député à la Chambre des Communes pour le comté d'Haldimand.

On dit maintenant que les élections pour la législature de Québec auront lieu vers le 12 ou 15 octobre prochain.

Sir Adolphe Caron a repris, hier, les travaux de son département et a reçu les félicitations de ses nombreux amis. La santé de l'honorable ministre est excellente.

La Minerve aura demain 59 ans. A cette occasion elle publiera une édition extraordinaire contenant un article de tous ses rédacteurs anciens et nouveaux. Ce sera un document à conserver.

Nous avons le regret d'annoncer la mort de Madame Maria Gerbié, décédée le 1er août 1886 à Gordon, (Lot).

Nous prions M. Frédéric Gerbié d'agréer nos sincères compliments de condoléance.

Sir Edward Watkin, Baronet, M. P., doit se rendre au Canada. On croit qu'il y viendra à propos de la ligne projetée de steamers du Pacifique Canadien, sur l'Atlantique et le Pacifique. Il ferait un rapport sur les chances d'une pareille entreprise. Sir Watkin fut président du chemin de fer Grand Tronc, de 1861 à 1871.

La consécration de l'église de Ste Anne de Beauport se fera dans la dernière quinzaine du mois de septembre. Tous les évêques de la province ecclésiastique de Québec assisteront à cette pieuse cérémonie, qui sera présidée par Son Eminence le Cardinal Taschereau. Cette cérémonie est très longue; elle dure au moins six heures. Il y a longtemps qu'il a été donné aux fidèles de cette province d'assister à la consécration d'une église; nous croyons qu'il faut remonter au troisième prédécesseur de Son Eminence pour lire, dans nos annales religieuses, le récit d'une aussi belle fête.

La grande assemblée politique annoncée pour Kingsville a eu lieu hier, avec un succès sans précédent. Les orateurs étaient les honorables MM. Chapleau et Carling, et MM. White, Meredith, McMaster, Sol. White et autres. Une procession fut formée et quand elle arriva au village, elle avait près de deux milles de longueur. Toutes les maisons du village étaient décorées et ornées de drapeaux. L'honorable M. Chapleau a été l'orateur du jour et lorsqu'il se leva pour adresser la parole, il fut acclamé. Il parla de la question Riel et dit qu'il avait été peiné de voir des Canadiens-français dans sa province bien-aimée, se laisser entraîner par des sentiments populaires, nobles en eux mêmes mais qui n'avaient pas leur raison d'être sous les circonstances.

Lorsque l'orateur parla de la loyauté du peuple Canadien-français, l'enthousiasme devint de la frénésie.

Le succès de cette démonstration démontre clairement que le gouvernement Macdonald acquiert de nouvelles forces de jour en jour.

CONSEIL DE VILLE DE HULL

A l'assemblée du conseil, hier, tous les échevins étaient présents. Le premier ordre du jour appela l'ouverture des soumissions pour l'extension de l'aqueduc.

Proposé par l'échevin Graham, secondé par l'échevin Leduc: Que la soumission de M. Geo. H. Millen pour le prolongement de l'aqueduc jusqu'au coin des rues Wright et Victoria, dans le quartier numéro 4 pour la somme de cinq mille (\$5000) piastres soit acceptée, et que Son Honneur le Maire soit autorisé de signer un contrat avec le dit Geo. H. Millen, basé sur sa soumission immédiatement; et que les travaux soient commencés sans délai, et poussés avec toutes les diligences possibles.

L'échevin Landry propose en amendement, secondé par l'échevin Richer: Que la soumission de M. Téléphore Séguin pour la continuation de l'aqueduc jusqu'au coin des rues Wright et Victoria pour la somme de trois mille neuf cents (\$3900) piastres soit acceptée, et que Son Honneur le Maire soit autorisé de signer immédiatement un contrat à cet effet avec le dit Téléphore Séguin; et que les travaux soient commencés de suite, et menés à completion avec toute la diligence possible.

Rejeté sur la division suivante: Pour—les échevins Landry, Ste Marie et Richer—3. Contre—les échevins Fortin, Leduc, Reinhardt, Graham, Scott et Eddy—6.

La motion principale est adoptée sur la même division renversée. Proposé par l'échevin Leduc, secondé par l'échevin Graham: Que les portes soient ouvertes et que ce

conseil procède aux affaires—Adopté.

Proposé par l'échevin Leduc, secondé par l'échevin Richer: Qu'un règlement, basé sur celui d'Ottawa, et d'après le même tarif soit préparé pour la distribution et l'approvisionnement d'eau des propriétés situées sur le parcours de l'aqueduc—Adopté.

Proposé par l'échevin Landry, secondé par l'échevin Richer: Que les trottoirs qui ont été détruits par l'incendie du mois de mai dernier dans toutes les rues de cette ville, soient reconstruits, sous la direction du comité des rues et améliorations; et que ses travaux soient commencés de suite, et poussés avec toute la diligence possible—Adopté.

Proposé par l'échevin Graham, secondé par l'échevin Scott: Que la taxe d'affaires à être levée sur le certificat de licence d'auberge d'Oliver Leduc soit réduite à la somme de quarante piastres, pour le reste de l'année—Adopté.

Proposé par l'échevin Landry, secondé par l'échevin Graham: Que Son Honneur le Maire soit chargé de donner instruction à M. Surtees de préparer des plans pour un poste de police, un bureau pour le gardien, et un local convenable pour l'installation des boyaux des pompes à incendies à la bûche du réservoir de l'aqueduc, sur la rue Duc—Adopté.

Proposé par l'échevin Leduc, secondé par l'échevin Ste Marie: Que des soumissions à être reçues jusqu'au quatorze de septembre courant à midi, soient demandées par la voie des journaux pour l'achat de deux mille pieds de boyaux pour les pompes à incendies (hose) de deux pouces de diamètre interne, et quatre voitures dévidoirs (reels) d'été, et quatre d'hiver—Adopté.

Proposé par l'échevin Leduc, secondé par l'échevin Graham: Que ce conseil ajourne à mardi, le quatorze septembre courant, à dix heures de l'avant midi—Adopté.

MEURTRE HORRIBLE

Vers 4 1/2 heures cet après-midi, un jeune homme du nom de Ned MacDonald, qui travaillait aux excavations sur la rue Sussex, s'étant pris de querelle avec deux compagnons, a été frappé sur la nuque à l'aide d'un instrument contondant et est mort de suite. On déposa le cadavre dans une cour avoisinante en attendant l'enquête. Détails complets demain.

LA FEMME

Lorsque Dieu plein d'amour pour l'homme voulut lui faire son premier don, il lui donna la femme pour semer son chemin de fleurs et illuminer son horizon. L'homme fut le seigneur, et la femme l'ange du paradis terrestre.

Lorsque la femme succomba à sa première faiblesse, Dieu permit que l'homme commît son premier péché afin qu'ils vécussent réunis. Ensemble ils sortirent de ces demeures splendides, les pieds chancelants, le cœur serré de tristesse, les yeux pleins de larmes: ensemble, ils traversèrent les jours la main dans la main, tantôt battus par les vents et les tempêtes, tantôt doucement entraînés par les flots paisibles. En frappant l'homme prévaricateur de la verge de sa justice, en lui fermant la porte du jardin de délices qu'il lui avait préparé de ses propres mains, Dieu touché de pitié, voulut que quelque chose lui rappela toujours le suave parfum de ces angéliques demeures: il lui laissa la femme afin qu'en la voyant il pensât au paradis.

Donoso Cortès.

La Vieille France n'oublie jamais les enfants de ses enfants; lors même qu'ils sont éloignés d'elle, elle éprouve un vrai bonheur de pouvoir les reconnaître, par leur fidélité aux traditions de leurs pères: Dieu et nos droits. Montres, Bijouteries, Joints de mariage etc, en tous genres, à 50 pour 100 de rabais et garantis tels que représentés sinon l'argent vous sera remis. Chez H. Norez, No 30 rue Rideau, près du pont des Sauteurs. Bargains à commencer d'aujourd'hui.

Le 21 août 1886.

Enlève de charbon Canadienne à 20 cts. par gallon chez N. A. Savard.

Gare les Amorcees

Parce que des pièges en sont tout près

Les finauds du commerce, comptant sur la bêtise d'une notable portion du public, annoncent qu'ils vendent telle chose pour telle somme, qui est au-dessous du prix courant généralement connu. Leur calcul est de mettre sous l'impression qu'ils vendent à meilleur marché que leurs confrères et qu'il est avantageux d'acheter chez eux. En effet, les personnes crédules, animées d'une confiance mal-placée, paient des prix exorbitants pour les effets dont elles ne savent juger la qualité et la valeur. Ces commerçants n'ont pas de prix fixes. Leurs demandes varient suivant le plus ou moins d'expérience, ou même de bonne foi, des acheteurs. La preuve: c'est qu'ils font le plus souvent par accepter une somme bien moindre que celle qu'ils ont d'abord déclaré être ce qu'il y a de plus raisonnable. D'ailleurs, n'est-il pas fort désagréable d'être obligé, sous peine de payer trop, de discuter et implorer, en un mot de soutenir un combat de paroles avec un commis, à qui l'habitude de la chose donne sur vous un avantage considérable? Vous ne savez quand arrêtera votre marchandement: d'un côté craignant ne pas avoir amené le vendeur à son plus bas prix; et de l'autre côté redoutant l'incertitude de nouveaux débats. Une personne sage achètera quelquefois l'article particulier dont le bas prix est annoncé, mais nul autre, sachant que la réduction sur l'un n'est qu'un attrappe-nigaud pour faciliter une augmentation illégitime sur les autres.

Au magasin tenu par le sousigné, il n'y a QU'UN SEUL PRIX pour le comptant et qu'un seul prix pour le crédit, marqués en chiffres ordinaires. Pas de marque secrète.

Les marchandises y sont vendues à aussi bas prix que le permettent leur achat en gros au comptant, une administration économique de l'établissement et une grande modération dans la recherche du profit. L'encouragement accordé jusqu'au jour d'hui à cette maison, par le public, est la démonstration de ce qui précède.

MEUBLES. POELES Plume, Matelas, Lits à Ressorts, Vaincelles, Verre, Ferblanterie, Hôtellerie de Cuisine, Couteillerie, etc.

E. D. D'Orsonnens, GERANT, Vis-à-vis le Gros Orme, Rue Principale, Hull

B. G.

AU BON MARCHÉ!

Coupons à moitié prix. Habillements d'enfants moitié prix. Toile cirée pour tables, 15 cents la verge. Mousseline blanche, moins que le prix coûtant. Couvertes de laine salies, moins cher qu'à la manufacture.

Conditions comptant. Un seul prix.

BRYSON GRAHAM et Cie., 150, 152, 154, rue Sparks.

La Vieille France n'oublie jamais les enfants de ses enfants; lors même qu'ils sont éloignés d'elle, elle éprouve un vrai bonheur de pouvoir les reconnaître, par leur fidélité aux traditions de leurs pères: Dieu et nos droits. Montres, Bijouteries, Joints de mariage etc, en tous genres, à 50 pour 100 de rabais et garantis tels que représentés sinon l'argent vous sera remis. Chez H. Norez, No 30 rue Rideau, près du pont des Sauteurs. Bargains à commencer d'aujourd'hui.

Le 21 août 1886.

Enlève de charbon Canadienne à 20 cts. par gallon chez N. A. Savard.

Enlève de charbon Canadienne à 20 cts. par gallon chez N. A. Savard.

Enlève de charbon Canadienne à 20 cts. par gallon chez N. A. Savard.

Enlève de charbon Canadienne à 20 cts. par gallon chez N. A. Savard.

Enlève de charbon Canadienne à 20 cts. par gallon chez N. A. Savard.

Enlève de charbon Canadienne à 20 cts. par gallon chez N. A. Savard.



SOUSSIONS

Des soumissions cachetées, seront reçues par le sousigné, jusqu'au 15 Septembre courant, à midi, pour la reconstruction du pont de la rue Brigham, dans le quartier numéro 5, d'après les devis et spécifications qui pourront être examinés à ce bureau, tous les jours, les dimanches exceptés, de neuf heures de l'avant-midi. Ce conseil ne s'engage pas d'accepter la plus basse ou aucune des soumissions.

J. O. LAFERRIERE, Sec-Trés.

Bureau du Secrétaire-Trésorier, Hôtel-De-Ville, Hull, 7 Sept 1886

SOUSSIONS

Des soumissions cachetées seront reçues par le sousigné jusqu'à mardi, le quatorzième jour de septembre courant à midi, pour l'achat de deux mille pieds de boyaux pour pompes à incendie, de deux pouces et demi de diamètre interne, et quatre dévidoirs (reels) d'été, et quatre d'hiver. Cette corporation ne s'engage pas d'accepter la plus basse ou aucune des soumissions.

J. O. LAFERRIERE, Sec-Trés.

Bureau du Secrétaire-Trésorier, Hôtel-De-Ville, Hull, 7 Sept 1886

THE TEA POT

Un nouveau magasin de Thé et Café vient d'être ouvert au No. 101 Rue Rideau où l'on trouvera constamment un assortiment choisi des meilleurs THÉS et CAFÉS offerts sur le marché, y compris l'excellent thé inconnu de la Japon, Young Hyson, choix extra de Thé Anglais pour le déjeuner, Thé Assam, Orange Pekoe et Pekoe Congou. Première qualité de cafés JAVAS, MOCHA et autres sortes.

C. G. WILLMONT, Prop 3 août 1886—1a

LA MACHINE A COUDRE

de l'époque; quelle est-elle? Tout le monde devrait savoir ou sait que c'est la

"New Williams"

qui tient le haut du marché. Mesdames, examinez là avant d'aller acheter ailleurs.

Vendue seulement par C. McDIARMID, 163, rue Spark.

Ottawa, 11 mai 1886. 1a

T. W. CURRIER

A DEMENAGE SON IMMENSE ASSORTIMENT DE Meubles, Portes, Chassis et de Bois de Sciage aux Nos. 186 et 188, RUE RIDEAU.

Près du Couvent des Soeurs du Sacré-Coeur, coin des rues Wallis et Rideau

Tous ces différents genres de bois, seront vendus Au prix de la manufacture, en gros et en détail. Ottawa 8 juin 1886—3m

Vente à bon Marché

L'IMMENSE SUCCES ARTICLES

MODES

Sacrifiées à moitié Prix Mlle A. McDonald

Maison de Modes Parisienne 521 RUE SUSSEX, Quatrième porte de la rue York.

A VENDRE—A bonnes conditions, une Turbine Leffel, de la force de trois chevaux, en bon état. Peut être vue aux bureaux du "Canada."